



ライオンズの皆様へ

社会の改善に献身している多くのライオンズにお会いすればするほど、ライオンズが成し遂げていることの偉大さに私はいつも畏敬の念を抱かずにはられません。社会のために役立ちたいという皆さんの強い思いやりと願いは、大きな拍手で賛えられるべきことなのです！

奉仕に時間と才能を注いでくださっているライオンズの皆さんに心より感謝申し上げます。地域社会と世界への奉仕のために多くの時間を捧げるのは類まれなる努力であり、その努力に対し、私を含めた世界中のライオンズ、そしてあなたの働きによって人生が変わった人々が大変感謝しています。さらに、財団に寄付してくださっているライオンズの皆さんにも感謝しています。「われわれは奉仕する」のモットーを信じているライオンお一人ひとりに、改めて感謝を申し上げます。

どの町を訪れても、ライオンの皆さんは自ら進んで LCIF の活動に参加してください。財団理事長の職に就く者には必ず、これまでよりも多くの資金を獲得するようとの目標が課されるものですが、その一方で私は、さらに別の目標を自分自身に課しています。LCIF に貢献して下さるライオンズの人数を大幅に増やすことです。そこで今、あなたの周りにおられるライオンの皆さんに働きかけていただきたいのですが、その際、少額の寄付でも大きな力になるという「一人ひとりの力」を心に留めてください。

皆さんのお力添えで、私たちはさまざまな取り組みを大きく前進させています。弱い立場にある人々に救いの手を差し伸べています。回避可能な失明を防ぐ対策を進めています。子供たちに教育を受ける機会を与えています。自然災害によってすべてを失った人々を支援しています。糖尿病の撲滅に取り組んでいます。食料支援の活動を行っています。環境保護にも取り組んでいます。また、小児がんと闘う活動も進めています。ご存知とは思いますが、キャンペーン 100 など、私たちの将来の計画の詳細については、[LCIF.org/BE100](http://LCIF.org/BE100) をご覧ください。

世界各地で人々が大きな困難に直面している今、ライオンズの皆さんはそんな人々にさまざまな活動で希望を与えています。ライオンズの皆さんへの支援こそ、当財団の使命です。繰り返しになりますが、皆様のご協力に心より御礼申し上げます。

ナマステ！

ライオンズクラブ国際財団理事長  
ナレシュ・アガワル